
Previdência, educação e desafios
PeloEstado

A Coluna Pelo Estado encerra hoje a série de deputados estadu-
ais na Retrospectiva 2015. O líder do governo, Silvio Dreveck 
(PP), fala aqui da importância da aprovação de matérias polê-

micas, como a reforma da previdência pública. Na mesma linha segue 
Valdir Cobalchini (PMDB), que também destacou a aprovação do Pla-
no Estadual de Educação, válido para os próximos dez anos. Valdir 
Comin (PP) comemorou a aprovação de projetos de sua autoria: sobre 
pessoas desaparecidas e segurança em piscinas.
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Ao longo de 2015, Comin buscou se-
guir a tônica dos mandatos anterio-
res, registrando um ano de gran-

des avanços, com a aprovação de projetos 
de importante alcance social. Entre eles, o 
projeto de Lei nº 0064.6/2015, que institui 
a política estadual de busca de pessoas de-
saparecidas no Estado. O PL 35/2015, que 
prevê compartilhamento de imagens com a 
Secretaria de Estado da Segurança Pública. 
Além destes, conseguiu a aprovação do PL 
0014.7/2015, que busca garantir segurança 
aos usuários de piscinas públicas e privadas. 
“Para 2016, espero que possamos ter a capacidade de encarar novos desafios 
com muita responsabilidade. Pois, nos tempos de hoje, ser bonzinho é dis-
pensável. Precisamos ser competentes naquilo que fazemos.”  

Valmir Comin - PP

Assumi a liderança do governo nes-
te ano em que se iniciou a reforma 
administrativa do Estado. Analisa-

mos e aprovamos projetos que promovem a 
redução de gastos e possibilitam que Santa 
Catarina continue fazendo investimentos 
em áreas essenciais. Cito como exemplo a 
reforma na previdência estadual para ame-
nizar o rombo nas contas do tesouro com o 
déficit previdenciário, que acumulou mais 
de R$ 13,7 bilhões nos últimos nove anos. 
Somente em 2014, Santa Catarina teve um 
déficit previdenciário de cerca de R$ 3 bi-

lhões. Este é um importante projeto que irá amenizar este problema e per-
mitir a sobrevivência do Estado. O cenário para 2016 é preocupante tendo 
em vista a crise política e econômica no Brasil. O Estado precisa continu-
ar reduzindo suas despesas de custeio para não aumentar impostos.”

Silvio Dreveck - PP 

A Assembleia Legislativa aprovou o 
Plano Estadual de Educação, enviado 
pelo Governo do Estado ao parlamen-

to. O deputado Valdir Cobalchini, que preside 
a Comissão de Educação,  foi relator do pro-
jeto nas Comissões de Constituição e Justiça 
e de Educação, Cultura e Desporto. Com 19 
metas para serem implantadas nos próximos 
dez anos, o Plano, na avaliação do deputado 
traz grandes avanços para educação em San-
ta Catarina.  “Entendo que esse foi o projeto 
mais importante que tramitou no parlamento 
catarinense este ano. Entre as propostas, des-
taco a que determina gastos equivalente a 10% do Produto Interno Bruto de 
Santa Catarina na área da educação.  Esse investimento deve chegar a 7% 
em cinco anos e aos 10% do PIB em 2024”, afirma o deputado. Para 2016, 
Cobalchini espera que as discussões na área da educação continuem, com a 
implantação do Plano de Educação e do Plano de Carreira do Magistério.

Valdir Cobalchini - PMDB


